



Ciudad Real



El presidente provincial, Carlos Cotillas, acusa a Page de “destrozar” la sanidad pública en la provincia de Ciudad Real

Cotillas ha denunciado que se dejan sin cubrir las bajas y los descansos del personal sanitario en muchos centros de la provincia y que la situación es especialmente grave en Villamayor de Calatrava, donde los vecinos tienen que estar un día sin médico y sin enfermero porque no se están cubriendo los descansos tras las guardias. Ha criticado que se haya privatizado el servicio de radiología en el hospital de Tomelloso y considera curioso que el PSOE hable de externalizaciones cuando la realidad es que están privatizando muchos servicios que se prestaban con recursos públicos cuando gobernaba el PP en Castilla-La Mancha. “La situación es caótica porque, además, se están incrementando las listas de espera de forma considerable en todos los centros hospitalarios de la provincia, especialmente en el de Alcázar de San Juan, donde no han parado de subir desde que gobierna Page en Castilla-La Mancha”. Ha indicado que Page, con el consentimiento de Podemos, está incumpliendo muchos de sus compromisos electorales en materia sanitaria como la contratación de 1.000 profesionales para los centros de la región o la apertura de plantas que estaban cerradas. Por otro lado, ha recordado a Page y a su consejero de Sanidad que han pasado cuatro meses desde que se produjo el brote de legionela en Manzanares y que ni los cientos de enfermos, ni las familias de los cinco fallecidos han recibido respuesta por parte de la Junta. Considera “incomprensible” que aún no se haya descubierto dónde estaban los focos y que no se hayan depurado responsabilidades políticas.



Comité de Dirección

Ciudad Real



La vicepresidenta cuarta del Congreso, Rosa Romero, considera mejor opción la celebración de nuevas elecciones que un Gobierno PSOE-Podemos

Romero ha afirmado que “ese Gobierno de izquierdas era mucho peor para nuestro país que la convocatoria de nuevas elecciones, ya que Ciudadanos intentó hacer presidente del Gobierno al líder del PSOE, haciendo suyo también su programa electoral; Podemos pretendió hacer una coalición de izquierdas que rompiera con la soberanía nacional; y el PSOE pretendió gobernar con Ciudadanos, Podemos y todos los que quisieran sumarse al circo que montó al proponer su investidura, a sabiendas que no tenía los apoyos suficientes, ofreciendo a los españoles un panorama nada alentador comparado con el buen ritmo que ha tenido España con el Gobierno de Mariano Rajoy”. Ha indicado que su partido “afronta las elecciones fuerte, cohesionado y unido en torno a un gran presidente y al mejor proyecto político para España”.



Romero saludando a una ciudadana

Ciudad Real



La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “Page traiciona de nuevo al campo castellano-manchego y asesta un mazazo a los agricultores ecológicos”

Quintanilla ha indicado que es “inaceptable” que más de 7.000 productores ecológicos de CLM se vean obligados a abandonar su medio de vida porque Page se esté gastando el dinero de los agricultores en pagar compromisos electorales. Ha recordado que en la convocatoria realizada por el PP sobre agricultura ecológica se comprometieron 100 millones de euros para esta materia y Page solo ha comprometido 76 millones, es decir, que Page ha rebajado su compromiso sobre estas ayudas en un 25%. “Es una verdadera vergüenza que el Gobierno de Page haya bajado las primas a los ecológicos para destinar el 45% de los fondos agrarios a pagar las nóminas, sobre todo, de socialistas colocados en GEACAM”. “El PP siempre ha estado y siempre estará al lado de los agricultores y ganaderos de la región”.



Carmen Quintanilla

Toledo



La diputada regional, Cortes Valentín: “Page y Podemos desprecian a los dependientes de la región”

Valentín ha indicado que 1.558 personas han dejado de percibir prestaciones económicas para el cuidado en el entorno familiar, lo que supone un “nuevo revés” a las familias que más lo necesitan. Ha indicado que esta “cifra de la vergüenza” se suma a otros datos “escandalosos” provocados por la “nefasta” gestión del Gobierno de Page con el “silencio cómplice” de Podemos como los 42.000 dependientes que están desatendidos en la región, los 4.000 expedientes que están pendientes de valoración o las 2.437 prestaciones para cuidados en el entorno familiar que han desaparecido.



Cortes Valentín

“Si hay dinero para pagar los sueldos de los 37 asesores socialistas que Page ha contratado a su servicio bien podía haber algo para las miles de familias castellano-manchegas con personas dependientes a su cargo que han sido olvidadas por el Gobierno del PSOE en cuanto Page ocupó el sillón que tanto ansiaba en la Junta tras haber perdido las elecciones”.